



"Groupe de Persévérance Scolaire": atelier "connaissance et estime de soi"

publié le 02/01/2023

Au cours du premier trimestre, les élèves de Quatrième et de Troisième prenant part au dispositif "Groupe de Persévérance Scolaire" se sont vus proposer un atelier "Connaissance et estime de soi".

Les différents travaux qui y ont été réalisés ont permis aux élèves de s'interroger sur leurs valeurs et leurs motivations : après une présentation orale de leur blason complété et orné d'illustrations ayant trait à leur personnalité, un arbre des qualités a été confectionné à partir des fleurs des qualités de chacun et chacune.

Ce travail a été poursuivi par la réécriture du poème "Le bon sens" : les qualités recensées en amont ont constitué un point d'ancrage pour nourrir les énoncés positifs peuplant le poème réécrit et tapé à l'ordinateur sur *Openoffice* ou *Canva*.

Le soin et la créativité convoqués par les élèves dans leurs réalisations sont le reflet d'un engagement louable digne d'être félicité.

Bravo à eux !

Portfolio

